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An den
Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Mitte
Herr  Michael  Sandow o.V. i .A.

über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
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Anfrage gem. S 14 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Ausführung Tempo 30 in der Innenstadt

lm Jahr 2009 haben die Ratsfraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen einen Antrag
zur Ausweisung von Tempo-3O-Zonen in der Innenstadt (0392/2009) eingebracht, der mit
den Stimmen der Mehrheitsfraktionen beschlossen wurde. Darin wurde die Stadt aufgefor-
dert, die guten Erfahrungen, die mit Tempo-3O-Zonen in den Wohngebieten gemacht wur-
den, auch auf die Innenstadt zu adaptieren. Damit würde die Verkehrssicherheit der Fußge-
henden und Radfahrenden erhöht und gleichzeit ig der Verkehrslärm reduziert. Da im Innen-
stadtbereich ohnehin nicht besonders schnell  gefahren werden kann würden unnötige Spit-
zen abgefangen ohne größere Einbußen zu bewirken.
Aktuell  plant die Stadt Paris eine f lächendeckende Ausweisung von Tempo-3O-Zonen, hier
ist Hannover schon gut aufgestel l t  - al lerdings exist iert noch Potential für etwas mehr Rück-
sicht auf nichtmotorisierte Verkehrstei lnehmerlnnen in der Innenstadt. Unerklärl icherweise
wurde der r ichtungsweisende Antrag bisher jedoch nicht umgesetzt.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Wie ist der Planungs- und Umsetzungsstand von den beschlossenen weiteren
Temoo-30-Zonen?

Martin Nebendahl
Fra kti onsvo rsitzender


